



藤木小だより



学校教育目標 **自ら考え 心豊かで 自立する子どもの育成**

〒808-0071 若松区今光一丁目18番1号 TEL 791-2731 FAX 791-2732

校長 外山 典子

令和5年度が本格的にスタートしました。

4月12日に38名の新1年生が入学してきました。1年生から6年生までが揃い、藤木小学校の令和5年度が本格的にスタートしました。

本年度も学校教育目標は「**自ら考え 心豊かで 自立する子どもの育成**」です。私共教職員が同じ方向を向き、一丸となって、学校教育目標の具現化に向けて努力してまいります。ご家庭におかれましても、子どもたちの頑張りを認め、持続するように励まし、達成できたときにはともに喜んでいただければと思います。学校・家庭・地域の連携をより強くすることで、教育の成果は上がります。今年度も本校の教育活動にご理解をいただき、ご協力のほど、よろしく願いいたします。

◎ 4月7日は着任式、始業式がありました。

着任式では新しく藤木小学校におみえになった先生方の紹介をしました。そして、始業式を行いました。

今年度の藤木小学校の子どもは
当たり前のことを当たり前にしよう
ということを目標にやっぴいこうという話をしました。

靴や雑巾を揃える、あいさつをする。人の目を見て話を聞く、宿題をする等々当たり前のことがきちんとできるということは人として素晴らしいことです。またそのことが「生きる力」つまり人として自立していくことにつながります。是非とも当たり前、やるべきことやらなければならぬことができる子どもになっていけるように支援していきます。

◎ 安全な登下校を

藤木地区見守り隊の皆様をはじめ、日頃からのご協力に感謝申し上げます。

子どもの登校時間は、原則8時～8時25分までとしています。この時間帯の登校となるようにご協力をお願いします。学校でも子どもたちに安全な登下校について指導（寄り道をしない、歩道やグリーンベルト内を歩く等）していきますが、ご家庭でも、子どもたちに話していただけたらと思います。

◎ 呼び方を変えます。

「ふじのき」「ゆうかり」と特別支援教育学級の学級と呼んでいましたが、今年度からは「3組」「4組」というような名称にします。

◎ 令和5年度 教職員組織

。 教頭先生をはじめとし、九名の職員がこの伝統ある藤木小学校におみえになりました。どうぞよろしく願います。

◎ お願いがあります。

学校通信や学年・学級通信の中で、子どもたちの様子が分かるように、写真を掲載することがあります。今年度は150周年記念行事もあります。（記念誌をどのようなものにするのか、現在検討中です。）ご了承ください。

もし、写真など個人が特定される掲載を承認できない場合は、その旨を担任までお知らせください。